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木
元
コ
ミ
協
会
長
の
入
院
が
長
引
い
て
い
ま

す
が
、
電
話
で
元
気
だ
と
本
人
か
ら
話
が
聞
け

て
、
安
心
し
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。
内
山
（
小
）
副

会
長
が
、
会
長
の
不
在
を
し
っ
か
り
と
守
っ
て
く

れ
て
い
ま
す
の
で
、
地
区
民
の
方
も
御
安
心
下

さ
い
。
そ
の
副
会
長
が
こ
ん
な
話
を
講
演
会
か

ら
持
ち
帰
っ
て
き
ま
し
た
。
地
域
づ
く
り
に
つ
い

て
、
「
た
だ
住
民
を
増
や
す
こ
と
を
考
え
る
の
で

は
な
く
、
協
力
し
て
く
れ
る
人
を
増
や
す
べ
き

だ
。
」
そ
の
通
り
だ
と
思
う
こ
と
で
し
た
。
た
だ

人
が
増
え
て
も
、
地
域
は
活
性
化
し
ま
せ
ん
。

少
な
い
住
民
で
も
協
力
し
合
っ
て
い
る
自
治
会

は
元
気
が
あ
る
の
と
一
緒
で
す
。
み
ん
な
で
手

を
取
り
合
っ
て
い
け
る
地
域
づ
く
り
を
目
指
し

た
い
な
と
思
い
ま
し
た
。 

小
学
校
に
つ
い
て
な
の
で
す
が
、
地
区
民
と
し

て
は
な
ん
と
か
人
数
を
増
や
し
て
、
小
学
校
を

存
続
さ
せ
よ
う
と
い
う
気
持
ち
が
強
い
で
す
。

し
か
し
実
際
に
小
学
校
に
通
わ
せ
て
い
る
保
護

者
の
思
い
と
、
ず
れ
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。
高
江

中
学
校
が
閉
校
に
な
る
際
の
い
き
さ
つ
を
思
い

起
こ
し
な
が
ら
、
峰
山
小
保
護
者
と
の
コ
ミ
ュ
ニ

ケ
ー
シ
ョ
ン
の
必
要
性
を
感
じ
て
い
る
と
こ
ろ
で

す
。 

近
々
の
行
事
予
定 

 

12月 29日～1月 3日 

峰山地区コミセン閉館 

1月 8日 高江消防出初式自粛 

   15日 イルミネーション撤去 

       第 10回役員会 

   16日 たこあげ大会 11時～ 

12月 18日  1日がかりでコミセンの

すべてのフロアーに、ワックスをかけ

てくださいました。利用者の皆さん、

床がまぶしく光ってますので、ちゃん

と気づいてくださいね。 

使っていない資料室まで・・・ 

久見崎産業の皆さんにすべて任

せっきりで…感謝感激です。 

第 2回アドバイザー研修会 

 

ワークショップ形式で、それぞれし

ている活動や困り事などを出し合い

ながら、アドバイザーの役割につい

て研修を深め合うことができまし

た。笑い声の絶えない会でした。 



           

環流おどり披露 

ハーモニカ演奏 

尺八演奏 

 コロナが少し落ち着いてきたので、ゴールド集落

(白浜・麓・小麦川)を盛り上げようという事で、「黄

金のつどい」を開催しました。威勢の良い掛け声を

かけながら踊りを鑑賞したり、演奏に合わせて歌を

口ずさんだり、笑顔で楽しまれている様子に、出演

者側も充実した時間を過ごすことができました。 

コミセンがイルミネーションで彩られていますよ。 

峰山小持久走大会 12/10 

見守りの御協力 

ありがとうございました。 

 

不法投棄が減って我々もうれしい。 

ポイ捨てを無くしていきましょう。 

協力して 

12月環境パトロール 

市高連ペタンク大会 11/30 

古園さん・新村（と）さん・松元さん出場 

皆さん最高の笑顔です 


